
平成２９年度　財政部会会議録（別紙）　現状と課題について

NO ﾍﾟｰｼﾞ 編-章-節 項目 担当Ｇ 財政部会各委員からの質問・意見

1 84 5-3-2
3．廃棄物処理及び公害・
悪臭防止対策

住民G

委　　　員　　悪臭や堆肥の苦情はどれくらい受けているのか。
山崎副村長 昨年度、住民課で受けたものはないが、村長との懇談会等では出てくることはある。
委　　　員　　堆肥を完熟させることで地力に差は出るのか。もし、完熟させた方が地力が上がるのであれ
　　　　　　　　ば、それを理由に誘導することもできるのではないか。
委　　　員　　完熟も生もそれぞれよいという研究結果があり、一概には言えない。
山崎副村長 詳しくはわからないが、完熟した堆肥を使うことでかなり匂いは抑えられる。匂いについて
　　　　　　　　は、完全になくすことはできないので、共存することも必要だと考えている。広報等で地道に
　　　　　　　　周知していくほかない。

2 92 5-4-3
1．消費生活相談体制の充
実

産業G

委　　　員　　オレオレ詐欺の被害はあるのか？
尾野課長　　直接的な相談はないが、強引な訪問販売や買取り、マルチ商法などはある。
委　　　員　　相談できるうちはいいが、認知症等でわからない場合だったり、相談できないが被害にあっ
　　　　　　　　てるというケースもあるのでは。
尾野課長　　福祉課や民生委員と連携した対応が必要になる。

3 70 5-2-1
1．道路の整備
2．冬季交通の確保

施設G

委　　　員　　雪は何センチ降ったら除雪車が出動するのか。
成沢課長　　10センチで出動するが、降り方等によって早い場合や遅い場合がある。
委　　　員　　国道の歩道は、舗装が剥がれて転びやすくなっている。車いすも押せない。
氏家補佐　　2、3年前に国に報告して、ひどい箇所は応急処置をした経緯はある。
委　　　員　　横断歩道の設置の判断はどこがするのか。
成沢課長　　村内であれば、警察と協議ということになる。
委　　　員　　保育園の所のＴ字路等、通学路で危険だと感じる所がある。
成沢課長　　スクールゾーンの路線は、車の規制もできるが現状はしていない。運転者や歩行者に危険
　　　　　　　　な場所だと伝えていくことが必要だと考える。
阿部課長　　危険だと感じる所については、安全推進協議会の学校部会で昨年調査している。

4 74 5-2-3

1．上下水道事業の推進と
経営の効率化
2．計画的な下水道施設の
更新
3．合併処理浄化槽事業の
推進

施設G

意見なし
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5 76 5-2-4
1．公園・緑地などの保全と
利活用

施設Ｇ

委　　　員　　公園とは大きな緑地があるものだけを指すのか。
成沢課長　　行政区で管理しているもの、福祉課で管理してる小さなものは、ここでは入らない。
委　　　員　　更別や忠類は大型遊具を整備している。村では遊具が撤去されているが、代わりのものも
　　　　　　　　ないので、子どもの遊ぶ場所がないのでは。
阿部課長　　行政区で管理してる公園であれば、区民全てではないが区の役員と協議の上、判断してい
　　　　　　　　る。

6 78 5-2-5
1．個性ある住文化の実現
2．良質な住宅ストックの
形成

施設Ｇ

委　　　員　　北方型住宅の基準とは？
成沢課長　　建築の基準が細かく定められており、それに準じて建てると中札内スタイルの補助金に上乗
　　　　　　　　せして支給することになっている。
委　　　員　　ふれあい団地は入居者が少ないが、要件の緩和は考えているのか。
成沢課長　　基準の見直しを考えている。ただ、建築の際に補助金が入っているので、どの程度見直しで
　　　　　　　　きるか調査している段階。

7 80 5-2-6 1．治山・治水対策 施設Ｇ

委　　　員　　昨年のような台風があれば、市町村で管理している小さい川も暴れると思うが、国や道の支
　　　　　　　　援は？
成沢課長　　普通河川は町村の管理になる。復旧に関する補助をもらいながら進めていくことになる。


